

Vos questions / nos réponses

plus d effet au cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 07/02/2017 22:26

comment expliquer que depuis 3 ans je ne ressens plus l effet du cannabis?

Mise en ligne le 08/02/2017

Bonjour,

Chaque personne est plus ou moins sensible aux effets des produits psychoactifs et il peut y avoir chez une même personne une variabilité dans le ressenti des effets d'un moment de consommation à un autre. Les quantités de principe actif contenu dans le produit ainsi que de nombreux facteurs personnels (psychiques et/ou organiques) peuvent expliquer cela sans que nous ayons plus d'informations à ce sujet.

Nous ne pourrons donc pas vous dire pourquoi précisément vous n'éprouvez plus les effets du cannabis depuis trois ans. Vous pouvez peut-être vous rapprocher d'un médecin addictologue, d'un psychiatre ou encore d'un neurologue pour obtenir d'éventuelles pistes explicatives.

Cordialement.
